



学校だより ー心豊かに挑戦する二日比っ子の育成ー

ひびきなだ

ー元気に登校 笑顔で下校ー

令和5年12月18日

中学校区一貫教育校園 玉野市立第二日比小学校

交通安全指導 2学期もありがとうございました。

保護者の皆様、交通当番の実施や感想の提出をありがとうございます。先日は、地域の方から「二日比小学校の子が、毎日とても気持ちのよいあいさつをしてくれてうれしい」とお電話をいただきました。安全ボランティアの方や地域の方も子どもたちを見守ってくださっていて、とてもありがたいです。いつも本当にありがとうございます。

いよいよ冬休みを迎えます。冬休み中も安全に過ごし、3学期も元気に登校できるよう見守りをどうぞよろしくお願いいたします。

2学期交通当番実施後の感想より(一部を紹介)

- ◇こちらから「おはよう」と声をかける前に、子どもたちから「おはようございます」とあいさつをしてくれることが多く、嬉しい気持ちになりました。
- ◇みんな交通ルールを守り、元気なあいさつもしてくれてとても気持ちよかったです。
- ◇道路の横断時は、しっかり左右を確認してから横断できていました。
- ◇みんな、班長さんの言うことを聞いて、いい雰囲気でした。
- ◇風の強い日でしたが、班長さんがしっかり声が出ていてそれを聞いて他の子たちもあいさつしてくれました。見守ってくださっている地域の方にも感謝です。
- ◇あいさつをしてくれる子ばかりで、とても気持ちが良かった。横断歩道を渡る時に、左右を見て渡る子が多かった。
- ◆あいさつできる子とできない子がいたので、みんなあいさつできるといいなと思いました。
- ◆交通ルールは守れている子がほとんどでしたが、知らない大人だからか、たすきを着用していてもあいさつが返ってくる子が少ない印象でした。
- ◆学校を出て川に向かう道で、横に広がって歩いていたので、端を通るよう注意しました。あいさつがしっかりでき、元気な子どもたちでした。
- ◆2列で横並びになって登校している子がいて、危ないと思いました。おしゃべりにも夢中になっていました。
- ◆友達同士じゃれ合って横に広がって歩いているグループがありました。
- ◆寒くなって、ポケットに手を入れている子がいますが、注意をすると素直に出してくれて、かわいいです。
- ◆車や自転車の交通量が多いため、交通ルールをきちんと守るように、子どもに伝えることが必要だと思います。
- ◆市民センターの車の出入りが多い時間帯だったので声かけしましたが、普段から注意して歩道を歩かないといけないなと思いました。

ボランティアの皆様もいつもありがとうございます。

- いつもの地域の方が立ってくださっていて、子どもたちも元気にあいさつしていました。「あの子がまだ通っていない」など、一人一人の顔を覚えてくださっていて、安心しました。
- 登下校の見守りをしてくださっている方には、感謝しています。いつもありがとうございます。

ご協力ありがとうございます。

学校支援ボランティア（にひび大好き応援隊）にご登録いただいている皆様、また、ご登録くださっていた皆様に感謝いたします。このたび、ボランティアの方に参加していただいたの「読み語り活動」を再開いたしました。ボランティアへの登録は随時受け付けております。読み語りや学習活動、登下校の見守り等、ご協力いただける方は、学校までお問い合わせいただくとありがたいです。どうぞ、よろしくお願いいたします。